

No. 1576

今年も元気に登場

——カルガモ親子——

東京・大手町の三井物産ビル人工池に今年もカルガモ親子が姿を見せました。

12羽のカルガモのひなが生まれ池の中はにぎやかです。

この人工池の周りで子供を生むようになって今年で5年目、母親は昨年と同じ親とあって落ちついたもの。

可愛いいいカルガモ取材にプロもアマも張り切っています。

子ガモが上手に泳げるようになると皇居のお堀への引っ越し始まります。

その6月の「Xデー」まで丈夫に育って欲しいものです。

日欧新時代へ

——竹下首相訪欧——

西欧歴訪に出発した竹下首相は4月30日最初の訪問国イタリアのローマ・チャンピーノ空港に到着。アンドレオッティ外相の出迎えをうけたあと閨兵。

つづいてバチカン宮殿に向いローマ法皇ヨハネ・パウロⅡ世と会見。竹下首相は軍事的手段によらない日本の平和外交政策を強調しました。

5月2日迎賓館でデミタ首相と会談。経済分野に加えて文化・科学技術交流も一層拡大していくことで合意しました。

ロンドン入りした竹下首相は4日英国の首相官邸でサッチャー首相と首脳会談を行ない東西問題、輸入ウィスキーの酒税問題が話し合わされました。

そして今後の日英両国関係の緊密化のためサッチャー首相の訪日を要請し快諾されました。

マンションハウスでのロンドン市長昼食会で竹下首相は「日欧新時代の開幕」と題するスピーチを行ない「日本と西欧諸国が協力の次元を高め日欧新時代の幕を開いて世界人類のために貢献を果たすべきだ」とのべました。

6日最後の訪問国、西ドイツ・ミュンヘン空港に到着、コール首相夫妻の出迎えをうけました。

西独首相府での首脳会談では米国内での保護政策を抑えるため共同歩調をとることで一致しました。

今回の竹下首相の訪欧は6月のトロント・サミットへ向けての新しい外交姿勢を示したといえそうです。